
A14

娱乐
2014年12月27日 星期六 统筹：梁晨 美编：高磊 校对：亚丽

2015河南新年音乐会
聆听琴弦上的中国和世界

记者昨天获悉，由河南省文化厅、河南歌
舞演艺集团主办的“2015 河南新年音乐会”
将于12月30日晚在河南艺术中心上演，为观
众奏响新年序曲。

“2015 河南新年音乐会”特邀国家一级
指挥彭家鹏执棒，著名女高音歌唱家黄华丽、
男高音歌唱家王丰以及有着“小提琴王国中
的鬼才”美誉的小提琴演奏家李传韵加盟。
在音乐会上，艺术家们将为观众献上《春节序
曲》《今夜无人入睡》《祖国，慈祥的母亲》《中
国梦》《沁园春·雪》，以及革命现代舞剧《红色
娘子军》选段、二重唱《饮酒歌》、交响合唱《我
的祖国》等节目。

据介绍，彭家鹏曾连续12年在奥地利维也
纳金色大厅成功指挥“中国新春民族音乐会”，
被誉为“兼有小泽征尔和穆蒂的指挥风范”。
彭家鹏说：“这次演出的曲子可分为经典世界
名曲及中国人耳熟能详的‘世界名曲’，还有
就是体现当前时代特点的《中国梦》等，都是
大家非常熟悉的音乐。但每个指挥对音乐
都有不同的理解，所以这次音乐会会带给观
众不同的感觉，不同的味道。”彭家鹏称，不
过观众在听交响乐时会有听到“维也纳交响
团”的感觉，比如压轴作品《我的祖国》音乐立
体感强，极富张力，不仅是中国的，也是世界
性的。 郑州晚报记者 尚新娇

王思聪影评史：4年批了12部电影
王思聪喜欢在娱乐圈插两脚，写影评这事更

是做得不亦乐乎。翻看王思聪的微博可以看到，
从2010年12月6日起，王思聪开始在微博上评电
影。截至目前，王思聪已评13部电影，其中有批
评了《赵氏孤儿》《白发魔女传》《一步之遥》等12
部影片；对《一代宗师》的评论耐人寻味，难断好
坏；对林更新主演的《同桌的你》算友情支持。

就在《一步之遥》四面楚歌、急需支援的时候，
万达集团董事长王健林之子王思聪25日在
微博上连续开了三枪，把本已经深陷口碑危
机的《一步之遥》送上了“穷途末路”。不过，
王思聪即刻遭到片方主创的集体回击，反讽
他就如同电影中的“武七”一样是个暴发户。

昆凌《与星共舞》被批保守
何洁自称“胖是心病”

近日，东方卫视《与星共舞》首播，13
位明星舞者大展风采。在首场排位战中，

“辣妈”何洁以高难度牛仔舞稳夺全场第
一，昆凌精湛的舞技夺人眼球。

对于为何来参加《与星共舞》，何洁毫
不犹豫地说：“参加节目本为
减赘肉，虽辛苦但我乐在其
中。”匆匆10年，从超女到辣
妈，何洁产后 5 个月复出。
在首播节目中，何洁带来激
情四射的牛仔舞，快节奏的
动感舞步让何洁直呼崩溃：

“要是我自己能选，绝不选牛
仔舞！太难了。”不过好心态
的她还忍不住逗趣道：“终于
理解《牛仔好忙》了，原来周
杰伦在说这个。”

虽然昆凌参加的是一档
国标舞节目，舞衣通常性感
暴露，但在接受采访时，昆凌

刻意强调：“我喜欢包得紧紧的，
因为我怕动作太大会曝光。”疑似
用承诺向周董表忠心。节目导演
组似乎也顾及了周董感受，首期
节目上，昆凌身穿一袭白色纱裙
登场，长裙长袖，哪里都没露，不
想网友却称没看过瘾，评价这身
衣服是“保守到家的公主装”，更
有人表示没看够，呼吁导演组“能
让昆凌穿少点么？”综合

对于片方的集体回击，
王思聪 25 日晚更新微博反
击：“这个年头有钱人连不喜
欢一个电影都不行了……赶
紧 下 映 别 侮 辱 观 众 了 。”随
后，王思聪再次讽片方：“建
议 出 品 方 在 电 影 放 映 前 加
一 行 字 ，‘ 本 电 影 不 接 受 任
何差评’。”

12 月 26 日，王思聪斥《一
步之遥》出品人和官博丢脸：

“这么多年来，大家或许都见过
各种人喷电影吧。但是估计大
家也是第一次看见电影喷回来
的吧？喷喷也就算了，你PS个

我的图人身攻击我算什么？我
素质是差了点，但是出品人和
官博这样真是丢脸。”

26 日下午，《一步之遥》片
方再度回应——王思聪引发争
议的是好电影；忠言逆耳的是
大丈夫；文章扮演的是假武七；
惹是生非的是真坑爹；落井下
石的是暴发户。By the way，
我们绝不占你的便宜。“XXX”
三个字退还给你！我们现将其
郑重地退还给你自娱去吧！你
若再骂人，就回家对着镜子狂
骂吧。低级行为无人陪伴。来
日方长后会有期。

一向敢言的王思聪在微
博点评《一步之遥》：“没看过

《一步之遥》的童鞋们，恭喜
你们……躲过了这一劫。”好
友林更新转发了这条微博，
并“推销”自己主演的《智取
威虎山》。

随后，《一步之遥》官微将
电影中文章扮演的大帅少爷
武七PS成了王思聪，讽刺王思
聪是个没品、败家的富二代。
接着，在剧中饰演“北洋大帅
名媛夫人”的洪晃也通过微博
调侃王思聪，称他像剧中的

“武七”，“听说某公子骂@一步
之遥 IMAX3D来着，太逗了，武
七原型啊。不知道是艺术效

仿生活还是生活效仿艺术。
有钱，必须是任性的。”

《一步之遥》出品方之一、
索尼影视中国区制作及战略
开发总经理荻迪对王思聪的
吐槽颇为不满。她说，王思
聪“不是一个不聪明的人，他
也看得出，这个片子就是在说
暴发户”。荻迪认为，《一步之
遥》的故事就是关于暴发户，
也是说暴发户怎么生活、钱怎
么赚、是怎么回事。“大家在故
事里面是很漂亮的，可是他们
的心是空的。很多房地产的
开发商，他们看得懂，只是看
得太不舒服，因为他们看到的
是自己，我是这么看的。”

不少网友发现，王思聪
父亲的万达影视也是《一步
之遥》的投资方之一，大家感
叹王思聪连自家投资的电影
都骂，有钱就是任性。有网
友说：“我们穷人看完觉得不
好看，片方连个白眼都不给
的，有钱人一说就炸毛，嘤嘤
嘤嘤，穷人连影评都会被无
视，亏得片方还好意思说人
家是暴发户，就是因为是暴
发户你才那么重视人家的说
法好嘛。”

据称，为了拿到《一步之
遥》的发行，万达影视开出了
10 亿元的保底票房，所以即便
口碑坍塌，也得硬着头皮给予

大规模排片。截至 12
月 25 日，《一步之遥》
的累计票房才 4.2 亿，
而且全国排片已经跌
至15%左右，票房想冲
破 10 亿，已经绝无可
能，预计最终能达到 7 亿就算
幸运。

有业内人士分析称，虽然
王思聪的吐槽看起来莫名其
妙 —— 哪 有 自 己 拆 自 己 台
的？但实际上已经传达出了
万达方面的态度，那就是觉得
被姜文和《一步之遥》坑了，亏
损太大，所以在无力回天的情
况下，准备撕破脸，接下来也
许还有更多好戏可看。赵辉

王思聪批电影遭片方反击

王思聪再战飙三字经脏话

原因探秘
万达10亿保底，吃了大亏很不爽?


